Ensemble beendet die Saison mit einem Auftritt

Für 2012 gibt es bereits zahlreiche Anfragen

LEHRTE. Mit einem Auftritt beim Feuerwehrfest in Sehnde hat der Spielmannszug des Lehrter Schützen-Corps seine Auftrittssaison beendet. Die Schützenmusiker blicken auf eine turbulente Saison mit mehr als 30 öffentlichen Auftritten in der gesamten Region zurück.

Die Musikanten begleiteten zahlreiche Festumzüge, gaben Platzkonzerte, umrahmten diverse Festakte und unterhielten ihr Publikum bei Frühschoppenkonzerten, Festessen und anderen für die Sommermonate typischen Veranstaltungen der Region.

Vor einigen Jahren hat der Spielmannszug damit begonnen, sein Repertoire auf publikumswirksame Unterhaltungsmusik umzustellen und das trifft offenbar den Nerv der Zeit. Für 2012 sind bereits zahlreiche Anfragen für Auftritte eingegangen, die geprüft und in die Tourneeplanung 2012 eingearbeitet werden müssen. Neben diesen organisatorischen Aufgaben erwartet die Musiker in der Herbst- und Winterzeit ein umfangreiches Proben- und Ausbildungsprogramm. Die wöchentlichen Gesamtproben werden durch Register- und Einzelproben er-



Für den Spielmannszug geht eine ereignisreiche Saison zu Ende: Mehr als 30 Auftritte hat er absolviert.

gänzt. Auch ein umfassendes Probenwochenende steht im Terminplan.

Die Musikproben finden montags in der Zeit von 17.30 bis 21 Uhr im Haus der Vereine, Marktstraße 23, in Lehrte statt. Weitere Informationen über den Spielmannszug gibt es unter www.spielmannszug-sc-lehrte.de im Internet.